

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

“Pengaruh metode ABACA *Flashcard* terhadap hasil belajar pada mata pelajaran tematik sub tema hidup rukun di MI Roudlotul Muhtadin Ketilengsingolelo Welahan Jepara tahun ajaran 2019/2020” dapat di simpulkan:

1. Hasilnya mengikuti pembelajaran dengan metode ABACA *Flashcard* pada pelajaran tematik tema hidup rukun di kelas II MI Roudlotul Muhtadin Ketilengsingolelo Welahan Jepara di peroleh rata- rata 92 tergolong sangat baik.
2. Hasilnya dari belajar yang mengikuti pembelajaran akan tetapi tidak menggunakan metode ABACA *Flashcard* pada pelajaran tematik tema hidup rukun di kelas II MI Roudlotul Muhtadin Ketilengsingolelo Welahan Jepara di peroleh rata-rata sebesar 85 dan termasuk kategori cukup
3. Adanya perbedaan unggul dari hasil belajar yang mengikuti pembelajaran dengan menggunakan metode ABACA *Flashcard* dengan peserta didik yang tidak menggunakan metode ABACA *Flashcard*. Terbukti χ^2 table = 3,841. Faktanya χ^2 hitung lebih kecil dari χ^2 tabel (0,40 < 3,841), artinya H_0 tidak dapat di tolak. Kesimpulannya adalah “ Terdapat perbedaan signifikan antara kelompok eksperimen dan kelompok kontrol terhadap hasil belajar peserta didik pada mata pelajaran tematik tema hidup rukun di MI Roudlotul Muhtadin Ketilengsingolelo Welahan Jepara”.

B. Saran

Dalam penelitian ini, penulis ingin memberikan beberapa saran ke madrasah:

1. Semoga guru – guru bisa mengaplikasikan metode ABACA *Flashcard* guna meningkatkan kualitas maupun kuantitasnya di lembaganya lebih lebih pada mata pelajaran tematik tema hidup rukun di kelas II
2. Bagi peserta didik, patuhi apa yang menjadi tata tertib, tolong menolong lah dalam kebaikan, rajin belajar juga selalu berdo'a

C. Penutup

Alhamdulillah, Summa Hamdalah akhirnya penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul :”Pengaruh metode ABACA *Flashcard* terhadap hasil belajar pada pelajaran tematik tema hidup rukun di kelas II MI Roudlotul Muhtadin Ketilengsingolelo Welahan Jepara Tahun Ajaran 2019/2020”.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan. Karena penulis hanya manusia yang memiliki keterbatasan pengetahuan dan keahlian. Penulis mohon maaf atas segala kekurangan dan kesalahan dalam penyusunan.

Syukron katsiron semuanya yang membantu penyelesaian skripsi. Semoga bisa manfaah untuk seluruh umat manusia *Aamiin*